



Priístas que renunciaron a militancia son los culpables de la derrota electoral en 2018: Alejandro Moreno

Acusa el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, a los priístas que renunciaron a su militancia, de ser los culpables de la derrota electoral en el 2018.

“Porque anuncian con bombo y platillo muchas veces que renuncia uno, renuncian dos, renuncian cinco, renuncian diez. Y quiero decirles que aquellos que dicen que renunciaron, esos ya se habían ido, se fueron en el 2018. Le dieron la espalda al PRI y por culpa de ellos perdimos la Presidencia de la República. Son una bola de oportunistas y lacayos, que le hacen el servicio al gobierno de Morena”.

<https://www.notisistema.com/noticias/priistas-que-renunciaron-a-militancia-son-los-culpables-de-la-derrota-electoral-en-2018-alejandro-moreno/>